

## APICOOP

● En la sección Actualidad del Diario Austral he leído la información referente a la Cooperativa APICOOP la que, según se dice, estaría en riesgo del cierre inminente.

Sin poner en duda la calidad del trabajo realizado, creo que es conveniente, informar sobre la evolución de dicha Cooperativa desde su fundación, lo que ella ha significado en la vida de pequeños productores apícolas, el prestigio que ella ha logrado a nivel internacional, agregando a lo anterior, previa entrevista investigativa a personas independientes del consejo de administración, las causas de la situación que actualmente se vive.

*Omar M. Henríquez F.*  
*omanuelito75@gmail.com*